

**PEMANFAATAN MEDIA SOSIAL WHATSAPP GROUP
DALAM PEMBELAJARAN
(Studi Kasus di Kelas V MI Riyadlotussubban dan SD N
Serangan 1) Bonang Demak Tahun 2023/2024**



SKRIPSI

**Diajukan Untuk Memenuhi Salah Satu Syarat
Penyelesaian Tugas Akhir
Dalam Bidang Pendidikan Guru Madrasah Ibtidaiyah**

**Oleh:
RIAYATUL MASRUROH
NIM 1710310016**

**INSTITUT AGAMA ISLAM NEGERI KUDUS
FAKULTAS TARBIYAH
PRODI PENDIDIKAN GURU MADRASAH IBTIDAIYAH
TAHUN 2024**



**KEMENTERIAN AGAMA RI
INSTITUT AGAMA ISLAM NEGERI KUDUS
FAKULTAS TARBIYAH**

Jl. Conge Ngembalrejo Kotak Pos 51 Kudus 59322 Telp. (0291) 432677
Fax. 441613 Website : www.iainkudus.ac.id

PERSETUJUAN PEMBIMBING SKRIPSI

Yang bertanda tangan di bawah ini menyatakan bahwa skripsi saudara :

Nama : Riayatul Masruroh
NIM : 1710310016
Fakultas : Tarbiyah
Program Studi : Pendidikan Guru Madrasah Ibtidaiyah
Judul : **Pemanfaatan Media Sosial Whatsapp Group Dalam Pembelajaran (Studi Kasus di Kelas V MI Riyadlotussubban dan SD N Serangan 1) Bonang Demak**

Benar-benar telah melalui proses bimbingan dengan pembimbing sejak tanggal **18 November 2020** sampai dengan **09 Januari 2024** dan disetujui untuk dapat dilanjutkan ke proses selanjutnya.

Kudus, 22 Januari 2024

Dosen Pembimbing

Dr. Mufatihatus Taubah, S.Ag., M.Pd.I
NIP. 197908122006042002



KEMENTERIAN AGAMA RI
INSTITUT AGAMA ISLAM NEGERI KUDUS
FAKULTAS TARBİYAH
 Jl. Conge Ngembalrejo PO Box 51, Kudus 59322, Telp (0291) 432677

PENGESAHAN MUNAQOSYAH

Yang bertanda tangan di bawah ini menyatakan bahwa skripsi saudara:

Nama/NIM : Riayatul Masruroh / 1710310016
 Fakultas/Prodi : Tarbiyah/Pendidikan Guru Madrasah Ibtidaiyah
 Judul : Pemanfaatan Media Sosial Whatsapp Group Dalam Pembelajaran (Studi Kasus di Kelas V MI Riyadlotussubban dan SD N Serangan 1) Bonang Demak

Telah diujikan pada 24 April 2024 dan dinyatakan LULUS dalam Ujian Majelis Munaqosyah Skripsi, sehingga dapat dilakukan Yudisium Sarjana.

NAMA	TANGGAL	TANDA TANGAN
<u>Dr. Nakhirin, S. Ag., M. Pd.</u> NIP. 197205102000031002 Ketua/Penguji I	02-05-2024	
<u>H. Manifo, S. Ag., M. Ag.</u> NIP. 197203122007101002 Penguji II	02-05-2024	
<u>Shofwatun Nada, M.Pd.</u> NIP. 199106302023212049 Sekretaris Sidang	02-05-2024	
<u>Dr. Mufatihatus Taubah, S.Ag.,M.Pd.I</u> NIP. 197908122006042002 Dosen Pembimbing	02-05-2024	
<u>Prof. Dr. M. Nur Ghufron, S.Ag., M.Si.</u> NIP. 197811012005011002 Dekan Fakultas Tarbiyah	02-05-2024	



PERNYATAAN KEASLIAN SKRIPSI

Dengan penuh kejujuran dan tanggungjawab, Saya Riayatul Masruroh, NIM 1710310016 menyatakan dengan sesungguhnya bahwa skripsi ini :

1. Seluruhnya merupakan karya saya sendiri dan belum pernah diterbitkan dalam bentuk dan keperluan apapun; dan
2. Tidak berisikan material yang pernah ditulis orang lain kecuali informasi yang terdapat dalam referensi yang dijadikan rujukan dalam penelitian skripsi ini. Saya bersedia menerima sanksi apabila dikemudian hari ditemukan ketidakbenaran pernyataan saya ini.

Kudus, 22 Januari 2024

Yang menyatakan,



1000
REPUBLIK INDONESIA
METERAI TEMPEL
583DAAKX739308119

Riayatul Masruroh

MOTTO

“Tetaplah Berjuang Walau Perih, Terus Berlari Meski Tertatih, Allah
Tahu Sampai Mana Batas Kemampuan Hamba-Nya”



PERSEMBAHAN

Segala puja dan puji syukur kehadirat Allah SWT atas segala rahmat, karunia serta kemudahan yang telah Engkau berikan, dan sholawat serta salam yang selalu senantiasa tucurahkan kepada baginda nabi agung Muhammad SAW, maka dengan tulus dan ikhlas disertai dengan perjuangan dan jerih payah penulis, Alhamdulillah akhirnya skripsi yang sederhana ini dapat terselesaikan. Dengan ini saya persembahkan kepada :

1. Kedua orang tuaku ayah Safari, dan ibu Istianah yang telah memberikan dukungan moril maupun materil serta do' a yang tiada henti untuk kesuksesan anakmu ini, karena tiada kata seindah selain lantunan do'a yang Engkau panjatkan. Terimakasih atas semua pengorbanan, kesabaran, kebaikan serta kasih sayang yang tiada terhingga tiada mungkin dapat ku balas hanya dengan selembar kertas yang bertuliskan kata cinta dalam persembahan.
2. Suamiku tersayang Ahmad Mutakin, terima kasih telah memberikan kasih sayang, cinta dan do' a yang tiada henti untuk kesuksesan dan cita-cita istrimu ini, terimakasih untuk pengertian dan kesabarannya selama ini.
3. Anakku tersayang Danish Faishal Ahmad, anugrah terindah yang Allah berikan di hidup ibu, melihat senyumnya membuat ibu semangat untuk menyelesaikan tugas ini, lelah terasa hilang setelah melihat tawamu anakku sayang.
4. Buat bapak dan ibu mertuaku serta keluargaku, saudaraku, teman – temanku terima kasih atas do' a dan dukungannya.
5. Ibu Dr. Mufatihatus Taubah, S.Ag., M.Pd.I yang telah meluangkan waktunya dalam membimbing serta mengarahkan dengan teliti dan penuh kemurahan hati, kesabaran dari semester VII sampai selesai.
6. Pihak kepala sekolah, wali kelas V, peserta didik serta wali murid kelas V saya ucapkan terima kasih yang dengan sepenuh hati ini memberikan bantuan kepada saya dalam melakukan penelitian di MI Riyadlotussubban dan SD N Serangan 1 Bonang Demak.

PEDOMAN TRANSLITERASI ARAB-LATIN

Konsonan Tunggal						Vokal	
ب	B/b	ش	Sy/sy	ل	L/l	ا	tanpa tanda
ت	T/t	ص	Ṣ/ṣ	م	M/m	اَ..	A/a
ث	Ṣṣ	ض	Ḍ/ḍ	ن	N/n	...ِ	I/i
ج	J/j	ط	Ṭ/ṭ	و	W/w	اُ..	U/u
ح	H/h	ظ	Z/z	ه	H/h	Mādd	
خ	KH/kh	ع awal	'A/'a	ء akhir	A/'a'	بَا	Bā
د	D/d	ع akhir	A/'a'	ء awal	A/a	بِي	Bī
ذ	Ẓ/z	غ	G/g	ي		بُو	Bū
ر	R/r	ف	F/f	Tasydīd		Yā' nisbah	
ز	Z/z	ق	Q/q	أَبَّ	abb	فَلَكَيَّ	Falakiy
س	S/s	ك	K/k	رَبَّ	rabb	عَالَمِيَّ	'alamiy
'Ain/Hamzah di Belakang		'Ain/Hamzah di-waqf		ال		Vokal Rangkap	
قَرَع	qara'a	الْفُرُوعُ	al-furū'	الْقَمَرُ	al-qamar	عَبْرِي	Gairī
قَرَأَ	qara'a	الْقَضَاءُ	al-qaḍā'	الشَّمْسُ	al-syams	شَيْئُ	syai'un
Kata Majmuk dirangkai			Kata Majmuk dipisah			Tā' Marbūṭah	
جَمَالُ الدِّينِ	Jamāluddīn	جَمَالُ الدِّينِ ِ	Jamāl al-Dīn			سَاعَةٌ	sā'ah

KATA PENGANTAR

Bismillahirrahmanirrahim

Segala puji bagi Allah Swt yang selalu telah mencurahkan rahmat dan karunia-Nya kepada kita semua. Rasa syukur peneliti ucapkan tidak henti-hentinya karena dapat menyelesaikan tugas akhir skripsi dengan baik. Sholawat serta salam tak lupa peneliti haturkan kepada junjungan Nabi kita yakni Nabi Muhammad SAW yang mengantarkan manusia dari kegelapan ke zaman yang terang. Sebagai penutan yang sempurna bagi umatnya.

Skrpsi yang berjudul ” Pemanfaatan Media Sosial Whatsapp Group Dalam Pembelajaran (Studi Kasus Di Kelas V Mi Riyadlotussubban dan SD N Serangan 1) Bonang Demak” ini di susun guna memenuhi salah satu syarat untuk menyelesaikan program sarjana (S1) pada Fakultas Tarbiyah Program Studi PGMI IAIN Kudus. Dalam menyelesaikan proyek akhir ini, penulis menghadapi berbagai tantangan yang berhasil diatasi berkat bimbingan dan dukungan yang diberikan oleh berbagai pihak. Penulis tidak dapat menyelesaikan skripsi ini tanpa bantuan yang diberikan oleh mereka yang dengan sukarela membantu penelitian ini. Oleh karena itu, penulis ingin menyampaikan rasa terima kasih yang besar kepada semua yang telah membantu dalam menyelesaikan skripsi ini:

1. Prof. Dr. H. Abdurrohman Kasdi, Lc., M.Si., selaku Rektor Institut Agama Islam Negeri Kudus yang telah merestui persembahan skripsi ini.
2. Prof. Dr. M. Nur Ghufron., S.Ag., M.Si., selaku Dekan Fakultas Tarbiyah IAIN Kudus yang telah memberikan bimbingan dan pertetujuan penulis skripsi ini.
3. Hj. Retno Susilowati, M.Pd. Selaku Ketua Program Studi PGMI IAIN Kudus.
4. Dr. Mufatihatur Taubah S.Ag., M.Pd.I. sebagai dosen pembimbing skripsi, yang telah meluangkan waktu, energi, dan pemikiran untuk memberikan bimbingan serta panduan dalam penyusunan skripsi ini.
5. H. Nur Said., S.Ag., M.A., M.Ag., selaku Kepala Perpustakaan IAIN Kudus yang telah memberikan izin dan layanan perpustakaan yang diperlukan dalam penyusunan skripsi ini.
6. Muhammad Mahfudhi, M.Pd.I kepala MI Riyadlotussubban
7. Sungatman, S.Pd., M.Pd kepala SD N Serangan 1
8. Muhammad Manan S.Pd wali kelas V MI Riyadlotussubban
9. Sholeh S.Pd.SD wali kelas V SD N Serangan 1

10. Teman- teman PGMI-A yang telah menjadi bagian dari hidupku selama studi senantiasa memberikan dukungan, semangat dalam proses studiku sampai selesai.
11. Semua pihak yang bersangkutan yang telah membantu, mendukung , memotivasi dan mendoakan dalam terselesaikannya penyusunan skripsi ini.

Semoga semua petunjuk, arahan, dan dukungan yang telah diberikan dapat menjadi amal yang baik, memberikan manfaat, dan mendapatkan Ridho Allah SWT. Sebagai penutup penelitian, peneliti menyadari bahwa dalam penyusunan skripsi masih terdapat kekurangan, oleh karena itu, peneliti berharap agar semua pihak dapat memberikan kritik dan saran yang konstruktif untuk meningkatkan kesempurnaan skripsi ini. Pada akhirnya, peneliti berharap agar skripsi ini dapat memberikan manfaat bagi pembaca, pendidik PGMI, dan peneliti di masa mendatang.

